

Organisée par l'Unité de Soins Palliatifs :



L'assistance médicale au suicide : un compromis souhaitable ?

Inscriptions :

Jdubois@cognacq-jay.fr
csinclair@cognacq-jay.fr

Ou par fax : 01 60 64 62 10

Expérience de la Suisse

Pr M. A. BERTHOD

19h15

CONFERENCES Suivies d'un débat

Modération Dr Delphine PEYRAT-APICELLA

Notre société "multiculturelle" évolue, comment concilier cette évolution avec notre culture et nos pratiques de soignants ?

Les débats vont reprendre à l'Assemblée nationale en fin d'année sur la législation de fin de vie, nous ne connaissons pas quelle sera l'issue de ces débats mais il semble que l'on s'achemine vers un changement.

Quelles en seront les conséquences dans nos pratiques soignantes ? Comment envisager ce changement de paradigme s'il se concrétise ?

Dr Catherine SINCLAIR

Cheffe de service de l'Unité de soins palliatifs

BUFFET 18h30-19h15

Introduction : Soins Palliatifs ? Suicide Assisté ? Soigner ?

Dr Catherine SINCLAIR

Médecin cheffe de service de l'USP Forcilles. Fondation Cognacq-Jay

L'assistance au suicide en Suisse : un modèle d'inconduite.

Pr Marc Antoine BERTHOD

Ethnologue de la "Haute école de travail social et de la santé Lausanne (HETSL)"

L'assistance au suicide en France : un compromis souhaitable ?

Pr Donatien MALLET

Philosophe, Professeur associé en soins palliatifs, Faculté de médecine de Tours. Unité de soins palliatifs de Luynes - CHRU de Tours

Des soignants aux patients : enjeux psychologiques de l'assistance médicale au suicide.

Delphine PEYRAT-APICELLA

Maîtresse de conférences en psychologie à l'Université Sorbonne Paris Nord, psychologue clinicienne et Co-coordinatrice du collège national des psychologues de la SFAP